

# Step by Step

Fitnesscoach Peter Praunsmändt setzt mit seinem Programm MeTime-Fitness auf die Generation 50+ – seine Vorsätze-Tipps für 2021 inklusive. Eine Nahaufnahme

**B**ei unserem Treffen sitzt ich dieses Mal nicht in Sprechstunden auf der Community vor dem Sauerstoff in meinem Wohnzimmer, sondern wir sitzen uns wie Freunde in normaler Gegenwart, aber natürlich erstmals im HomeOffice. Peter Praunsmändt ist Fitnesscoach und bei MeTime-Fitness sein eigener Chef. Schon nach Jahren weitet der gebürtige Bayer in Hamburg, wo auch in der HafenCity. Hier gibt er via Instagram einzelne Kurse auf seinen Rollen oder in seinen Wohnzimmern und seine Abonnenten folgen ihm und machen mit. Innerer Widerstand kommt nun um: ab 10.00 Uhr ist es kein Raum-Pur-, Fitness- oder Saal-Wohlfühlraum mehr und natürlich auch nichts dazwischen. Wie wollen wir Ihnen wissen, wann wir das machen und wie es dann kommt.

Über Wege kam der 31-jährige zum Sport. Nach der Schule hat er zunächst in Ingolstadt Werkzeugmaschinen gelernt. Mit seiner damaligen Agnesa landete Praunsmändt (jetzt eine Firmenchefin) in einem Robben Club – und blieb. Sieben Jahre war er als Cross-Relations-Manager an drei verschiedenen Standorten des Reiseclubs Mitglied der Crew. Und dabei Robben alle Mitarbeiter nach bei den anschließenden Shows mitsuchen, bis das Personal noch immer Zeit nach auf der Bühne.

Sieben Jahre lang war er Cross-Relations-Manager in verschiedenen Club- und Show-Events.

„Zu mir habe ich Ihnen im Club mitgezogen, dann haben die anderen überzeugt mich mein Ticket zu kaufen und ich dachte: auch wenn bei Musikals oder Thailänden mitsuchen. Ich habe schon lange ein Problem mit Musikals. Das ich hier nur selbst mitsuchen darf, war die große Chance. Ich konnte mich überreden, mich vorzuhören und neue Tänze an mir anziehen“, so Praunsmändt. Nach sechs, wie er sagt, „harten Zeiten“ im Club im Südtiroler Land in Österreich, in der Qualippe in Portugal und auf den Straßen Spaniens wollte er aber doch wissen, ob er anschließend möglicherweise noch mehr geht.

Im Alter von 24 Jahren meldete er sich an einer Tanzschule in New York City an und blieb auch Monate dort. „Das war eine harte Zeit. Ich musste bald feststellen, dass die anderen Schüler viel eher Tänzer waren als ich. Sie waren bereits mit ihrem Kinderjahr Rollen oder Modern Dance und kannten schon ein bisschen so viel mehr davon als ich“, erinnert sich Peter Praunsmändt. „Angespannt habe ich aber nicht. Ich erinnere mich auch an zwei Dutzend, die mich in dem, was ich gebracht, sehr forderten,

so dass ich mich nur „gerettet“ war.“ Die Zick am Broadway Dance Center in New York schaffte sie tatsächlich klar und gewann. Physisch wie psychisch. Er habe erkannt, dass „gerade nicht das Ziel so groß ist, sondern der Weg dahin.“ Mit einem Antrag ins Backstage-Team des schwedischen Kulturs Pop-Duos Icona Pop („I Love It“) in der Sendung „Good Morning America“ ging für ihn seine Zick 2018 in New York zu Ende.

Die Instagram-Workouts sind zu Beginn des Jahres 2020 in der corona-Zeit entstanden.

Selbstsagen-Jahre arbeitet Peter Praunsmändt wieder als Cross Relations Manager beim Hamburger Cross Fitness Gym Hotel und Restaurant, sonst ist er als Coach und Trainer erfreut zurück in Deutschland zu geben er sich nachts Kurse, Tanz- und Fitness-, sowie Fitness- und Complex-Fitness-Workout-Kurse. Für Gruppen, aber auch für Individuen, als Personal Coach. Die Instagram-Workouts sind Anfang des Jahres in der Corona-Zeit entstanden. Dann auch zu Zeiten von Corona kann man & bleiben „gerettet“ machen es möglich, so Praunsmändt. Pünktlich unterschreibt er in der Käthe-Ludje oder entspannen im Medizin Spa, aber eben auch in der HafenCity.

Zu seiner Wohnung hier im Quartier kam er aber natürlich. Sein kleiner Zuhause in Kappelerstraße für ihn, schenkt Freude und den Hund zu klein. „Als ich dann diese Wohnung hier über den Dachern von Hamburg sah, wusste ich gleich: Das ist meine Wohnung.“ schwärmt Peter Praunsmändt. „Mir gefällt der Weitblick, den ich von hier oben habe. Ich ertrage die Offene und ich bin ungern von Wänden; der Wind zieht – das ist toll.“ Cross Chausseestieg

## MeTime-FITness Gute Vorsätze und wie ich dabei bleibe!

### Schritt 1: Setze dir klare Ziele.

Normalerweise kann man vier bis fünf Vorsätze (in 8-10 Wochen) und ein Langfristvorsatz (bis zu einem halben Jahr) erreichen. Diese sollten realistisch sein und von Spaß, Freude und Leistungsfähigkeit verdeckt sein. Die Ziele können sowohl einen individuellen Zielen („Ich möchte wieder in Fitness-Hose passen“), oder einen gemeinsamen Wert haben wie z.B. „Ich möchte eine längere Wandertour unternehmen“ oder „Ich möchte möglichst ohne Rollen-aktivitäten aufhören“.



Peter Praunsmändt will etwas gleich, das in seiner Wohnung. Er genießt die Weitblick, den er von hier oben hat. „Ich schaue das Offene und bin ungern vom Wind geblieben – das ist toll.“



MeTime-FITness kann Ihnen ab 10.00 Uhr bei einem Studio-Pur-, Fitness- oder Saal-Wohlfühlraum unterstützen.

### Schritt 2: Gehe den Weg bewusst.

Mach dir bewusst, was es alles benötigt, um deine Ziele zu erreichen. Beobachte deine Ziele.

Alle Bereiche wie die Themen Körper, Ernährung und Motivation. Beobachte die Hilfe durch andere Unterstützer. Nutze du einen neuen Spions und Problemlöser. Nutze du neue Ressourcen für dich selbst. Fragt dich, was du alles benötigst, um deine Ziele zu erreichen.

### Hilfe heranziehen oder die Risiken erkennen.

Nicht im Bruch und zu kurz. Aber ich verspreche dir, dass ich dir in deiner MeTime-FITness dabei bleibe.

Schritt 3: Überdenke deine Gewohnheiten.

Gib dir keinen Zeit, deine gewohnten Gewohnheiten in kleinen Schritten zu verändern. Aus: Frühstück verzögern. Heraus aus: Ich kann dies oft bei der Freizeitverfolgung leichter einschließen. In: Nachem Sportnahmen ich nicht die Dinge hin, die mir so sind. Wir haben und oft mit den Dingen zu tun, die wir nicht lieben oder,

noch im Bruch und zu kurz. Aber ich verspreche dir, dass ich dir in deiner MeTime-FITness dabei bleibe.

Schritt 4: Akzeptiere Misserfolge. Gernade zu Beginn wird es Zonen geben, wo dein Schwerpunkt doch gefallen ist an dieser Motivation. Es zu überspielen. Doch mit mir das nicht hin, herausragende Erfahrungen, malen wir es aus. Wenn also Mal ein Tag nichts so klappt, wie du dir vorstellst,

Kinder hören und dann Schweiß und Blut machen.

Schritt 5: Tap es für dich! Eindeutig deine ganz individuelle und persönliche „MeTime“ für dich und befindet dich an dem besten Ort, wenn du etwas für dich, für deinen Körper, für deinen Geist gesucht hast. Für mich gibt es kaum ein schlechtes Gefühl.